

3. Wahl Verwaltungsrat EKZ (VR EKZ) 2023-2027

Antrag der Interfraktionellen Konferenz IFK Interfraktionelle Konferenz
KR-Nr. 173/2023

Markus Schaaf (EVP, Zell), Präsident der Interfraktionellen Konferenz (IFK):
Die IFK schlägt Ihnen einstimmig die Wiederwahl aller bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrates der EKZ vor; namentlich wären das

Christoph Balmer, Thalwil
Martin Bäumle, Dübendorf
Reto Dettli, Uster
Jürg Eberhard, Zumikon
Bruno Heinzelmann, Kloten
Daniel Hodel, Zürich
Beat Huber, Buchs
Peter Reinhard, Kloten
Urs Rüegg, Wil
Rolf Schaeren, Dietikon
Natalie Vieli, Elsau
Gabriela Winkler, Oberglatt
Sabine Ziegler, Zürich

Erwähnenswert ist, dass Bruno Heinzelmann, Peter Reinhard und Gabriela Winkler im Laufe der nächsten Amtsdauer 2023 – 2027 ihr 70ste Altersjahr erreichen werden und auf Ende dieses Jahres spätestens zurücktreten müssen.

Ratspräsidentin Sylvie Matter: Wird der Vorschlag vermehrt? Das ist nicht der Fall. Diese Wahl kann offen durchgeführt werden oder wird geheime Wahl beantragt? Das ist ebenfalls nicht der Fall.

Da nur ein Wahlvorschlag der IFK vorliegt, erkläre ich, gestützt auf Paragraph 124 Absatz 2 des Kantonsratsgesetzes, die Vorgeschlagenen als gewählt. Ich gratuliere zur Wahl und wünsche Erfolg und Befriedigung im Amt.

Das Geschäft ist erledigt.